



Trois placettes pour redynamiser l'activité commerciale

(Caluire, France)

Profitant de l'opportunité offerte par une nouvelle passerelle sur le Rhône entre le quartier de Saint-Clair et la Cité internationale de Lyon, la ville de Caluire souhaitait redynamiser l'image commerciale du quartier à travers trois aménagements stratégiques. Notre proposition crée des parcours de valorisation du quartier et un parcours artistique autour de l'oeuvre de l'artiste Peter

Downsbrough. Après une première démarche globale de Plan lumière du quartier, nous déclinons une mise en lumière des trois placettes : jeux de découpes froides sur les asphaltes, éclairage des escaliers, mise en valeur des murs pignons accueillant les œuvres de l'artiste.

maître d'ouvrage
Ville de Caluire
paysage
Vincent Moineau
conception lumière
les éclairieurs

opération
1 200 000 € HT
surface
4 500 m²
livraison
2013